

Cerca de ochenta millones serán para promover viviendas protegidas

Obras Públicas invertirá este año 129 millones de euros en la provincia

Alejandro Gil ha calificado estos presupuestos de "expansivos", señalando que tienen como referencia "la creación de las infraestructuras que generan empleo y la construcción de viviendas".

La Consejería de Obras Públicas invertirá este año en la provincia de Ciudad Real cerca de 129 millones de euros, de los que casi 80 se destinarán a la construcción de viviendas protegidas, según explicó el consejero, Alejandro Gil.

Así, está previsto iniciar en la provincia la construcción de 1.293 viviendas públicas en más de treinta poblaciones. Destacan localidades como Puertollano, con 519 viviendas en diferentes promociones; Valdepeñas, con 55; Daimiel, con 78; Tomelloso, con 40; Herencia, con 25; Ciudad Real, con 35; Almadén, con 18, o Miguelturra, con 10. Además, se suscribirá un convenio con GICAMAN para construir 211 viviendas protegidas en los terrenos de Padre Ayala de Ciudad Real.

El segundo apartado más cuantioso es el de carreteras, que dispone de 36 millones de euros sin contar con la inversión prevista para la autovía de los viñedos. Hay consignados catorce proyectos de acondicionamiento de diferentes tramos de carreteras de la provincia, con un importe estimado superior a 27 millones de euros, con especial atención a las carreteras de las comarcas del Campo de Montiel y de Los Montes.

Por lo que respecta a las obras hidráulicas, éstas cuentan con 10,4 millones de euros, de los que casi tres millones se destinarán a abastecimiento y otros 3,6 serán para



Foto: Mónica Sánchez

obras de saneamiento y depuración.

Según el consejero, con estas actuaciones el Gobierno regional cumplirá sus compromisos adquiridos en materia de saneamiento, ya que depurará el 90% de las aguas residuales urbanas que se producen en la provincia; el 10% restante corresponde a poblaciones como Tomelloso, Bolaños, Almagro o Ruidera, en las que están esperando las obras que debía ejecutar la Confederación Hidrográfica del Guadiana.

Se podrán en marcha los proyectos de abastecimiento de la comarca de Campo de Montiel desde la presa de La Cabezuela y de la comarca de Almadén desde el embalse de La Serena y el de las poblaciones del entorno de Ciudad Real, que recibirán agua desde la capital, y, al mismo tiempo, se terminará la depuradora de La Solana, se iniciarán las de Puertollano, Almodóvar del Campo y Argamasilla de Calatrava y se ampliarán las de Daimiel y Valdepeñas.

Los dos capítulos del presupuesto de Obras Públicas de menor cuantía son los de urbanismo y el de transporte. Para urbanismo hay consignados 2,8 millones de euros, la mayor parte de los cuales tendrán como destino la creación de nuevos polígonos industriales en trece municipios de la provincia, y para transporte se han presupuestado 606.000 euros, consignados para subvencionar líneas deficitarias y para reparación y mantenimiento de estaciones y marquesinas.

En lo referente a las inversiones, el Ayuntamiento ha previsto un montante de 6.300.000 euros, "que es lo que necesitamos invertir este año en función de las prioridades", según ha aclarado el responsable de hacienda, y que se destinará especialmente, a la mejora de instalaciones deportivas, a la construcción de un nuevo Teatro-Auditorio y a una apuesta firme y decidida por la cultura, y en concreto por los eventos del IV Centenario del Quijote y el 750 aniversario de la fundación de la ciudad. También en el esfuerzo inversor se hace hincapié en la formación de trabajadores y desempleados, la promoción de la ciudad, obras y proyectos de eliminación de barreras.

El edil de Hacienda dice que son los que Ciudad Real necesita para seguir progresando

Presentado el presupuesto municipal para 2004, que asciende a más de 54 millones de euros

El presupuesto municipal para el año 2004 asciende a 54.511.395 euros, según presentaba ante los medios de comunicación el Concejal de Hacienda en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Miguel Ángel Rodríguez.

"El presupuesto que necesita Ciudad Real para seguir progresando y avanzado en los niveles de bienestar social de los ciudadanos", así lo definió Rodríguez y como "el resultado de muchos meses de trabajo, análisis y estudio de las necesidades pormenorizadas de cada una de las áreas municipales".

El edil de Hacienda basaba en varios criterios la elaboración del presupuesto municipal, que se ajusta en el equilibrio presupues-

tario entre los ingresos y los gastos, la adecuación de la plantilla de personal del Ayuntamiento, el mantenimiento del nivel de inversiones, mejorando las infraestructuras y haciendo mejoras importantes en equipamientos lúdico-culturales, la continuación de la modernización de los servicios administrativos municipales y, especialmente, el seguimiento y control del endeudamiento.

Así, con esta filosofía, el capítulo de personal se incrementa sólo un 3,51%, el de gastos financieros baja un 17,67%, y el de gastos corrientes aumenta un 10,82%, pero en el mismo se recogen todas las actividades municipales que se realizan desde las diferentes concejalías.

Más de 1,3 millones de euros para instalaciones deportivas

En una apuesta inversora y decidida por el fomento y apoyo del deporte en la capital, el Ayuntamiento invertirá en los próximos dos años más de 1.300.000 euros en la mejora, rehabilitación y construcción de instalaciones deportivas en la ciudad, en colaboración con la Junta de Comunidades, que aportará el 50 por ciento de la inversión total.

Así lo anunciaba el alcalde de Ciudad Real Francisco Gil-Ortega en el transcurso del acto de firma de un convenio de colaboración entre el Consistorio y el Manchego de Ciudad Real C.F., que supone una inyección económica para el club de fútbol de la capital de 66.000 euros y para los próximos 4 años.

Con este convenio de colaboración, el primero que firma el Ayuntamiento con el club, no sólo se garantiza la estabilidad y consolidación del mismo, sino que se apoya decididamente al

fútbol base de la capital.

En virtud de éste acuerdo, el Ayuntamiento de la capital se convierte en patrocinador oficial del Manchego, quien a su vez, promocionará la ciudad. Además la cantidad de 66.000 euros se incrementará anualmente en función del IPC, aunque también podrá disminuir si los resultados deportivos del Manchego no son óptimos.

El presidente del club, Alejandro Fernández calificaba este acuerdo de "muy importante" destacando la sensibilidad del equipo de Gobierno municipal por mantener y apoyar el fútbol en la capital.

El Ayuntamiento de Ciudad Real ha firmado ya convenios deportivos de colaboración y apoyo con el Balonmano Ciudad Real y con el Club Baloncesto Ciudad Real, que se completan ahora con el firmado con el Manchego Club de Fútbol.

A lo largo de esta campaña se podarán unos 10.000 árboles



Como todos los años por estas fechas, el Servicio Municipal de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Ciudad Real, está llevando a cabo los trabajos de poda del arbolado viario y zonas verdes de la ciudad; una tarea que están realizando veinte trabajadores, distribuidos en 5 grupos de poda con 4 personas cada uno, todos ellos con vestuario y material necesario y reglamentario.

Cada grupo tiene prefijada una zona de actuación, que puede variar por cuestiones climatológicas ó otros asuntos de intendencia, pero que siempre se realiza bajo la supervisión de un oficial y un ayudante cualificado y disponiendo, en todo momento, de medios de apoyo suficiente como un camión para recoger la leña y una cesta.

El servicio de parques y jardines, ha estimado, que para la

campana 2004 se podarán unos 10.000 árboles de toda la ciudad.

Estos 5 grupos de poda, desarrollan su trabajo en idéntico número de grandes zonas de actuación en las que se ha dividido el centro y extrarradio de la ciudad, como son la zona que va desde la Avenida de Puertollano y todo el viario entre el eje formado desde Ronda de Alarcos hasta la calle Morería; una segunda zona que abarca desde la Ronda del Parque hasta la calle Madrilas; el tercer y cuarto grupo abarca todo el arbolado fuera de rondas; y, por último, existe un equipo que realiza los trabajos en todo el arbolado de los parques, plazas y jardines en los que predomina o existe un gran número de especies de gran tamaño, por lo que necesitan habitualmente de cesta ó plataforma, como son la Plaza del Pilar, Prado, o Torreón.